

BILBAO

>> Nuevo espacio dedicado a los materiales compuestos en la feria de la subcontratación

En los próximos años se prevén crecimientos notables en el consumo de materiales compuestos, cuyo uso se está extendiendo cada vez a un mayor número de aplicaciones y sectores. Por esa razón, y como novedad, la feria Subcontratación, que se celebrará del 26 al 29 de mayo de 2015 en Bilbao, dedicará un área especial a la industria de *composites*, organizada conjuntamente por la Cámara de Gipuzkoa y Bilbao Exhibition Centre. En ella expondrán empresas de toda la cadena de valor de la fabricación de componentes de materiales compuestos, relacionadas con el suministro de materias primas, la fabricación de moldes, la transformación, las tecnologías de fabricación, el diseño y la investigación.

La posibilidad de participar en el Encuentro Europeo de la Subcontratación Industrial será uno de los grandes atractivos de esta cita, que se convertirá en el mayor espacio de entrevistas concertadas celebrado en el país hasta la fecha. El área expositiva de Subcontratación se repartirá, además, entre aquellas empresas dedicadas a procesos de fabricación como la fundición, la mecanización de piezas con arranque de viruta y los moldes, modelos, matrices y troqueles, entre otros, y las dedicadas a maquinaria y equipos para fundición, forja, tratamiento de superficies, soldadura y siderurgia, principalmente.

MADRID

>> Las ferias Genera y Climatización comparten de nuevo convocatoria en 2015

Genera 2015, la feria de la energía y el medio ambiente, y Climatización, el salón del aire acondicionado, la calefacción, la ventilación y la refrigeración, vuelven a compartir fechas en los pabellones de la Feria de Madrid, en su convocatoria de 2015. Ambos salones, organizados por Ifema entre los días 24 y 27 de febrero, ofrecerán un punto de encuentro profesional de importantes sinergias con la innovación tecnológica, y el compromiso medioambiental y energético como principal hilo conductor de sus respectivos contenidos.

La feria Genera cumple su décimo octava edición afianzada como el escaparate sectorial de nuestro país en materia de reno-

vables y de eficiencia energética. Este salón, organizado en colaboración con el Instituto para la Diversificación y el Ahorro de la Energía (IDAE), será marco de celebración de un programa de jornadas técnicas de divulgación científica; unas sesiones formativas encuadradas en el llamado Foro Genera, que con un formato ágil y didáctico profundizarán en algunas de las novedades y propuestas que se presenten en la feria, y una Galería de Innovación, que pondrá el foco de atención en el uso responsable y eficaz de la energía, a través de una selección de proyectos especialmente comprometidos con la sostenibilidad y el ahorro energético.

Por otra parte, la feria Climatización 2015, promovida por la Asociación de Fabricantes de Equipos de Climatización (AFEC), reunirá a las empresas líderes de esta industria con una oferta en permanente desarrollo que recogerá el avance experimentado por los equipos, productos y soluciones ante el reto de la eficiencia energética, así como las últimas novedades en diseño, confort y mejora de prestaciones. Como es habitual, el salón combinará la exposición comercial con el desarrollo de actividades divulgativas, de formación e información, en las que se examinarán tendencias, se hablará de los temas más relevantes de la actualidad sectorial y se desarrollará un programa de talleres prácticos diseñados para favorecer una permanente puesta a punto del profesional.

Estas actividades comprenderán la celebración del programa de conferencias Foro Clima, que constituye la vertiente técnico científica del salón, con la participación de profesionales, empresas, asociaciones y entidades del sector.

BARCELONA

>> La Fira acogerá en 2015 el Mobile World Congress, el salón del automóvil e Hispack

Los recintos de Montjuïc y Gran Vía de Fira de Barcelona acogerán en 2015 importantes eventos de ámbito tecnológico. En este nuevo año la actividad ferial será intensa, con la celebración de más de 60 salones y congresos. Destacan, entre otros, el Mobile World Congress, el mayor encuentro de la industria de las comunicaciones móviles, que nuevamente coincidirá con 4YFN, orientado a los emprendedores y organizado por la Mobile World Capital Barcelona, y una nueva edición de Smart City Expo World Congress, cumbre mundial sobre ciudades inteligentes.

En 2015, también tendrán especial relevancia los eventos industriales que mostrarán las últimas tendencias de sectores como el de las artes gráficas, *packaging*, piscina e instalaciones acuáticas, construcción, automoción, turismo de negocios o alimentación, entre otros.

En este sentido, tendrán lugar salones tan relevantes como el Salón del Automóvil, Hispack, que coincidirá con Barcelona Tecnologías de la Alimentación (Bta.), Graphispag, Piscina Barcelona, Beyond Builind Barcelona-Construmat, Pharmaprocess, Barcelona Degusta, IBTM World o Tissue World. En cuanto a eventos corporativos del campo tecnológico, la Fira de Barcelona acogerá nuevamente los de VM World y Hewlett Packard (HP).

